

**Grußbotschaft des Präsidenten der Republik Italien
zur Verleihung des Internationalen Karlspreises an
Andrea Riccardi
Präsident der Gemeinschaft Sant' Egidio
(21. Mai 2009)**

Ich bin hoch erfreut, dass in diesem Jahr der Karlspreis, der in Vergangenheit großen Staatsmännern und bedeutenden Europäern verliehen wurde, ihnen als Präsidenten und Gründer der Gemeinschaft Sant' Egidio in Anerkennung Ihres außerordentlichen zivilbürgerlichen Engagements für den Frieden und den Dialog unter den Völkern verliehen wird.

Der Einsatz der Gemeinschaft Sant' Egidio in vielen Ländern, vor allen Dingen in Afrika, für die Entwicklung der weniger begünstigten Länder, für eine Friedenskultur im Kampf gegen die Armut und die schreckliche AIDS-Geißel, sowie auch im Kampf gegen die Todesstrafe stellt ein leuchtendes Beispiel für moralisches Zivilengagement dar.

Mit diesen Gefühlen übermittle ich Ihnen meine herzlichsten Glückwünsche zu dieser hochrangigen internationalen Auszeichnung und wünsche weiterhin Erfolg für die Aktivitäten der Gemeinschaft Sant' Egidio.

Giorgio Napolitano